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３グループに分かれて議論しました

【一般質問とは】【一般質問とは】
次のページから

　議員が、町行政の執行状況又は将来
の方針、政策的提言や行政の課題など
を執行部に直接質問することです。
　QRコードから各議員の議会中継が
視聴できます。一般質問記事は質問議
員が会議録から抜粋し、広報委員会に
よって編集されています。

　議員が、町行政の執行状況又は将来
の方針、政策的提言や行政の課題など
を執行部に直接質問することです。
　QRコードから各議員の議会中継が
視聴できます。一般質問記事は質問議
員が会議録から抜粋し、広報委員会に
よって編集されています。

問一般質
町に考えを聞く
政策提言

照屋 仁士

當眞 嗣春

岡崎 晋

大城 勇太

西銘 多紀子

浦崎 みゆき

玉城 陽平
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大城 重太

大宜見 洋文

金城 憲治

大城 雅史

石垣 大志

知念 富信

伊佐 園恵

地方交付税への考え方は
・タクシー初乗り助成の拡大をせよ

コミュニティスクール
導入の進捗は 
・部活動指導員の現状を問う

507号バイパス維持管理
対策を
・児童館にもクーラー設置を

津嘉山小学校屋外
環境整備を問う
・幼・小・中学校のクーラーを問う
・生徒増に伴う対策は

地域包括支援センター
認知度は
・児童手当どう変わるか

町道に移管されない
私道を問う
・オンデマンド交通（モビ）を問う
・県道241号線の外灯を問う

改正地方自治法について
問う
・学校給食の無償化を問う
・こども医療費助成制度を問う

家庭菜園、取り組む施策は

医療拠点の葬祭場計画
はどうか
・住宅リフォーム支援事業の拡充を

・畜産農家支援の取り組みは
・不登校の実態は

防災・減災まちづくりを
行っているか
・葬祭費補助制度を

mobiの利用状況と
課題を問う 慢性腎臓病の重症化予防を

幼稚園の夏休み給食等
の提供を
・広域的コミュニティ政策を            
・住民提案型の事業助成金の導入を
・公共施設に新しいテクノロジーの学び場を

DVはどこに相談できるか
・朝薫は津嘉山大綱曳きを考案したか
・地域包括支援センターに愛称を

陳情　賛否分かれる

議員発言に対する反問権・懲罰動議

保育園　園長会との意見交換会

　現在、新川において建設されている葬祭場について、２件の陳情が提出されました。
　賛否が分かれましたが、賛成７、反対６、退席１の賛成多数で採択となりました。

岡崎晋議員の一般質問で、執行部に対し「怠慢、不作為」との発言があり、町長は反問権で説明を求め
ました。
町長「具体的、法的にどのような根拠があって怠慢との表現なのか伺う。」
岡崎晋議員回答「法律で第何条とか今はわかりません。」
岡崎晋議員より「不作為」の発言取消し申出がありましたが、賛成少数で否決されました。
懲罰動議が提出され、特別委員会を設置し審議することとなりましたが、審議未了となりました。
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人
の
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員
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た
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。
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。
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ご
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陳情

陳情第 13号
新川地区の葬儀場立地に関する
陳情（認定NPO法人こども医
療支援わらびの会より）
陳情第 14号
新川地区への葬儀場建設に関
する陳情書（新川自治会より）
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件名

岡崎晋議員より発言取消しの
申出
議員岡崎晋氏に対する懲罰動議
を議題とすること
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○：賛成　×：反対　退：退席　欠：欠席　
－：赤嶺奈津江議員は議長のため採決に加わっていません

意見交換会の申込について
詳しくはこちらから


